Oh du schöner Westerwald 02.05.2015

Am 02.05.2015 trafen sich die Bikerfreunde zu einer wunderschönen Tour quer durch den Westerwald. Unser Tourguide Wolli W. lotste uns. Bis Lohmar ging es über die Autobahn und von da ab quer durch den Westerwald bis zur Alpenröder Hütte.





Nachdem wir über Stock und Stein, teilweise über Privatstraßen ;-) eine kurze Pipipause einlegten,





erreichten wir unser Ziel, die Alpenröder Hütte.



Dort legten wir eine wohlverdiente Pause ein. Bei einem leckerem Mittagessen stärkten wir uns für die Weiterfahrt.

An der Hütte gab es viel zu entdecken, so konnte man den Funkturm besteigen und hatte von der Aussichtsplattform in 33m Höhe eine wunderbare Aussicht auf die Umgebung, bis nach Koblenz und auf die BikerFreunde-Rath



Nach einer Stunde Pause hieß es sattelt die Bikes und weiter ging es über traumhafte Straßen Richtung Heimat.

Auf der Rücktour übernahm Peter E. die Führung. Nach einem Tankstopp beschlossen wir, aufgrund der Uhrzeit, den Rest der Strecke über die Autobahn zu fahren.

In Sindorf im Cafe/Restaurant "Sorgenfrei" wurde die Tour offiziell beendet.



Fazit des Tages:

Es war wieder eine tolle Tour, bei schönem Wetter, mit kurvenreichen Straßen und netten Bikern.

Text: Gabi S